

Illertissen, Dezember 2018

## Frau Dr. Dotterweich übernimmt gynäkologischen Arztsitz in Illertissen



Ab dem 1. Januar 2019 übernimmt die Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe Frau Dr. Susanne Dotterweich die ehemalige Praxis Dr. Schlipf in Illertissen.

Frau Dotterweich ist 53 Jahre alt und kommt aus Bergdietikon/ Schweiz. Sie war zuletzt als Fachärztin in gynäkologischen Praxen in Zürich/Altstetten und in Dietikon tätig. Zuvor führte sie eine Praxis in Mindelheim und war als Belegärztin an der Kreisklinik Mindelheim tätig.

Der Schwerpunkt ihrer bisherigen Tätigkeit war im Bereich Schwangerschaftsvorsorge und Geburtshilfe, Doppler- und 3-D Sonografie, Betreuung von Risikoschwangerschaften und Kinderwunschbehandlung. Außerdem gehörten alle üblichen Vorsorgeuntersuchungen, Krebsvorsorge, Mammasonografie und Nachsorgeuntersuchungen, Beratung und Therapie von Menopausenbeschwerden, Teenagersprechstunde und Verhütungsberatung zu ihrem Leistungsspektrum.

Wir freuen uns, mit Frau Dr. Dotterweich eine qualifizierte und engagierte Nachfolgerin für die Praxis gefunden zu haben und wünschen ihr mit ihrem neuen Team einen guten Start.

### Pressekontakt:

**Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:**

Edeltraud Braunwarth

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 07309/ 870 - 1270

[e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de](mailto:e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de)